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初夏の風に肌も汗ばんできて今年は衣替えも少し 

早めに行い、まだコロナの心配もあるのですが、次は熱中

症が心配される季節となりました。真夏よりも寒暖差に体

が慣れていないこの時期が要注意

だそうです。先日、マスクの着用

についてプリントを配布し、生徒

には熱中症対策を優先するよう伝

えています。身体的距離が確保で

きたり、会話を行わない活動は「マスクの着用必要なし」

と政府からも通知されています。したがって、体育の授業

や部活動では外すよう指示しています。私も下校の時は思

い切ってマスクを外して門に立っていますが、道行く方の

ほとんどがマスクをされており、こ

ちらを「チラッ」と見られると何だ

か悪いことをしているような気にな

ります。脱マスクは、まだまだ時間

がかかりそうです。 

さて、そのような状況下でも、少しずつ工夫しながら学

校生活の正常化に向けて取り組んでいます。３年生は 4 月

20 日から志賀高原へ 2 泊３日のスキー実習の修学旅行を、

1 年生は 5 月にハチ高原で１泊２日の宿泊学習を実施する

ことができました。尼崎で一番乗りということもあって成

功させる責任を感じつつ、おやつなし、黙食、黙浴、寝る

時と食事以外はマスク着用、ホテルや旅行社の方も驚かれ

るほどの見事な徹底ぶりでした。ホテルの方も久しぶりの

修学旅行ということで、食事は随分サービスしてくれまし

た。夜のレク大会は、ダンスや先

生のものまね、クラス対抗の絵か

き大会など、どれも工夫され、生

徒と先生が久しぶりに笑って楽し

めた素晴らしい夜でした。 

今まで当たり前にできていたことが、2 年間ずっとでき

なくて我慢していた分、喜びもひとしおだったことでしょ

う。スキー実習では雪がたっぷりあり、絶好のコンディシ

ョンでした。最近はスキーの修学旅行が本当に珍しく（本

校は 3 年前にも行きましたが）、雪景色を見ただけでも生

徒はざわざわしていました。 

私はスキーに何度も行っているのですが、一向に上達し

ません。しかし、生徒たちは、たった 4 回の講習で最終日

には本当にスイスイ滑るようになります。もちろん若さも

ありますが、プロの先生方にきちんと基本から学ぶことの

大切さを、目の当たりにする瞬間です。 

基礎・基本は単純で同じことの

繰り返し、つまらないこともあり

ますが、それ抜きで上達はありま

せんし、ましてや思うように滑っ

たり、自由に表現することはでき

ません。もう一つ大切なことは、途中であきらめそうにな

った時に励ましてくれたり、成功した時に一緒に喜んでく

れる仲間や家族の存在です。たった 2 泊 3 日の体験でした

が、多くのことを学んでくれた修学旅行だった思います。  

また、１年生の宿泊学習は、自然

学校の経験がないためか、飯盒炊さ

んでの火おこしやご飯の水加減など、

今までと違って戸惑う姿がみられた

そうです。山登りや綱引き大会など

ハチ高原の自然を満喫し、大きく成長して戻ってきました。 

 

 

3 年生はＮＩＥの活動を通して震災や今日の社会情勢な 

ど様々な課題について取り組み、発表を繰り返してきまし

た。今回はウクライナの状況や有

事における情報読解力について神

戸新聞社の論説員を講師に招き、

生徒同士で話し合って発表してく

れました。また、様々な情報が飛

び交う中、情報収集力や読み解く力、判断力が求められる

と感想を述べてくれました。5 月 14 日には、生徒会執行

部とボランティア部計 25 名が、阪急武庫之荘駅前でウク

ライナ支援のため募金活動を行ってくれました。すぐに行

動を起こすところが南武中生の良いところ、温かい保護者

や地域の皆様のご協力により 41,403 円の募金が集まり、

ユニセフの緊急募金に寄付させていただきました。 

 

 

尼崎市民スポーツ祭 

・準優勝 男子バレーボール部 

・第 3 位 女子バレーボール部 

・第 3 位 女子卓球部 団体 

阪神オープン大会 ・第 3 位 女子卓球部 団体 

阪神中学校優勝大会 ・第 3 位 男子バレーボール部 

尼崎市 2年生大会 女子ソフトテニス部 

・優勝  2 年右近・美馬ペア 

・準優勝 1 年内田・飯田ペア 

 

 

過日の保護者会には多くの方に参加していただき、あ

りがとうございました。また、この度の職員の不祥事に

つきまして、ご心配やご迷惑をお掛けしましたこと、深

くお詫び申し上げます。 

その後、カウンセラーを複数回配置しましたが、お子

さまからの相談は特にございませんでした。今後もお子

さまの見守りをていねいに継続してまいります。 

さらに、職員のスマートフォンの取り扱いや更衣場所

の確認もしっかり行ってまいります。相談アンケートに

つきましては多数機会がありますので、その都度お子さ

まに案内してまいりますが、何よりも教師へ相談しやす

い環境づくりに努めてまいります。 

また、先日の参観日には二百人を超える保護者の方に

ご来校いただき、お子さまの活動する様子を見ていただ

きました。安全安心な学校であるため、今まで以上にお

子さまに寄り添って教育活動を行って参りますので、ご

協力・ご支援くださいますようよろしくお願い申し上げ

ます。最後に、体育大会のご来場、職員一同心からお待

ちしております。 
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